

NOTA DE PRENSA

CAMINA CON SONRISAS DE BOMBAY EN LA 1ª WALKIM BARCELONA PARA LUCCHAR CONTRA LA POBREZA

- **29 de mayo: la mayor concentración de practicantes de marcha nórdica que ha tenido la ciudad**
- **Una caminata con el valor añadido de la solidaridad, ya que la recaudación se destinará a los proyectos de la Fundación para combatir la pobreza en los slums de Bombay**

Barcelona, 25 de mayo de 2016.- Con esta primera edición, el equipo de Iwalk quiere fomentar un fin de semana de salud y solidaridad. La Walkim Barcelona será la concentración de practicantes de marcha nórdica más importante que hayamos tenido en la ciudad, consolidándose así como la capital del Nordic Walking.

Esto será el día 29 de mayo, aunque la fiesta durará todo el fin de semana. El sábado a partir de las 9:30 abrirá la Feria del Caminante para la recogida de dorsales y palos. La Feria contará con stands de colaboradores y durante toda la mañana habrá diferentes actividades: Mastercalss a cargo de Bernd Goldsmichdt, formador de la escuela FENWA; bollywood con la Associació Nataraja; actividades infantiles en el stand de Sonrisas de Bombay, y también se podrán adquirir números para la rifa solidaria que tendrá lugar al día siguiente. Todo ello tendrá como punto de encuentro el Complejo deportivo EUROFITNESS de Can Dragó en Barcelona.

La caminata del domingo 29 de mayo cuenta con tres recorridos de 30, 15 y 7,5km para todos los públicos, y monitores para contribuir a un correcto desarrollo de la marcha y del uso de los bastones, imprescindibles. Además durante toda la mañana podremos disfrutar de los diferentes puestos de comida y bebida de nuestros colaboradores y de la danza de Dancing Ganesh y la Associació Nataraja. También vibraremos con la percusión de la Escuela de percusión, Insomnia Batucada y Festimbal. Todo ello amenizado con nuestros speakers Elisenda Carod del Fricandó Matiner y Xavi Canalías, también locutor de RAC105.

Esta es la primera caminata nórdica internacional que se organiza en Barcelona. ¡Con un plus! es solidaria, ya que sus beneficios se destinarán a los proyectos que Sonrisas de Bombay impulsa en la ciudad india para luchar contra la pobreza. La Walkim Barcelona es una propuesta de deporte, salud y solidaridad.

Para cualquier consulta o para concertar una entrevista, no dudéis en contactar con el departamento de comunicación de Sonrisas de Bombay.

Más información:

28 y 29 de mayo de 2016

Complejo deportivo EUROFITNESS de Can Dragó en Barcelona

walkimbarcelona.com

Iwalk Barcelona marca catalana especialista en Nordic Walking y **Fundación CAMINOTERAPIA** que se dedica a la mejora de la salud a través de caminar en marcha nórdica.

EUROFITNESS es una cadena de 13 clubs de fitness con más de 55.000 clientes y que ofrece unas 10.000 horas de actividades. Los clubs están equipados con piscinas, zonas spa, salas de actividades y de fitness.

Sonrisas de Bombay es una ONG que centra su acción, hace ya más de diez años, en la lucha pacífica contra la pobreza y por los Derechos Humanos en los barrios de chabolas, slums, de Bombay. La educación, la salud y el desarrollo socioeconómico son el marco principal de actuación para sus proyectos. También impulsan campañas y acciones de sensibilización y educación para el desarrollo para dar a conocer, y a la vez, denunciar las vulneraciones de derechos y la exclusión que millones de personas sufren en esta ciudad.

www.sonrisasdebombay.org

Contacto de prensa:
Isabel Martínez Luna
Responsable de Comunicación
comunicacion@sonrisasdebombay.org
934673445 / 608522711

